



El **BMW X5 xDrive40e** en su modo eléctrico sorprende por su autonomía y su extraordinaria capacidad de circulación sin contaminar ni consumir combustible, contribuyendo no solo al medio ambiente sino a una experiencia de conducción imparable.

Estrénalo con **bono de \$80,000**
Además incluye **5 años o 60,000 km** de mantenimiento sin costo.

BMW Premier Sallito
Av. Galerías 180 Esq. con V. Carranza
Col. Villa Olímpica Ote.
Sallito, Coahuila. C.P. 25240
Tel. (844) 450 06 00

*Bono aplicable en compra de contado sobre el precio de venta al público aplica para modelo BMW X5 xDrive40e 2018 en cualquier Distribuidor Autorizado BMW en la República Mexicana. Promoción válida al 31 de diciembre de 2018. No acumulable, sujeta a cambios sin previo aviso y disponibilidad. *Mantenimiento Total BMW con una combinación de 5 años o 60,000km, lo que ocurra primero. Para más información, términos y condiciones, consultar con tu Distribuidor Autorizado BMW o visitar www.bmw.com/mantenimiento. Límites restricciones. *Todos los servicios se ejecutará a más de 75km de la Zona Metropolitana del Valle de México, Querétaro, Guadalupe, Monterrey y Mérida tendrán un costo adicional por concepto de viajes. No incluye obra en el acabado. Cualquier servicio de 10 metros se considerará complementario con cargo adicional al cliente. *Revisar las legislaciones y programas vigentes en su entidad. La marca BMW y sus logotipos son marcas registradas de BMW AG y se encuentran licenciadas a favor de BMW de México, S.A. de C.V. Imagen únicamente ilustrativa.

VANGUARDIA® MX

VanguardiaMx (844) 256-0929 136 páginas en 7 secciones • #15,309 • Ejemplar: 10.00 pesos



A 10 AÑOS DE TRAGEDIA AÉREA EN RAMOS
PRIMER PLANO 2



LO MEJOR DE LA 'TAZONIZA'
Como cada año, el fútbol americano tiene una "lluvia" de 40 choques colegiales, te presentamos los imperdibles.
extremo

SIMILAR A CRISIS DE 2008
Encarecen dinero a nivel récord

REDACCIÓN

CDMX.- El Banco de México decidió ayer encarecer el dinero a nivel récord, esto al subir la tasa de referencia un cuarto de punto para quedar en 8.25%, nivel no visto desde hace 10 años.

El órgano colegiado del Banco Central advirtió que si bien el paquete económico 2019 fue bien recibido por los mercados, es importante que se cumplan las metas fiscales.

#ECONOMÍA

Además anticipó un impacto directo en la inflación por el aumento del salario mínimo.

"Considerando que se enfrenta un entorno de marcada incertidumbre en el que el balance de riesgos para la inflación muestra un sesgo al alza y se han materializado algunos de los que la pudieran afectar, tanto bajo una perspectiva de corto como de largo plazo, así como la posibilidad de que se vean afectadas las expectativas de inflación de mediano y largo plazos, la Junta de Gobierno ha decidido por unanimidad aumentar en 25 puntos base el objetivo para la tasa de interés interbancaria", puntualizó.

Además destacó que la inflación enfrenta riesgos de carácter estructural derivados de la posible adopción de políticas que pudieran conducir a cambios profundos en el proceso de formación de precios en la economía.

Adicionalmente, ponderó que considerando la magnitud de los aumentos recientes en el salario mínimo, además de su posible impacto directo, se enfrenta el riesgo de que propicien revisiones salariales que rebasen las ganancias en productividad y generen presiones de costos con afectaciones en el empleo formal. **El Universal**

SE LANZA CONTRA GOBIERNO ANTERIOR

'CONTRAATAACA' KATE CON DEMANDA POR 60 MDD

Afirma que Sean Penn traicionó a El Chapo, ayudando a autoridades para ubicarlo
REDACCIÓN

CDMX.- La actriz Kate del Castillo volvió a México y lanzó un "contraataque" a la anterior administración federal con una demanda por 60 millones de dólares, luego de haber sido perseguida, según denunció.

En conferencia, del Castillo sostuvo que la investigación en su contra por sus presuntos vínculos con el crimen organizado fue una maquinación.

#JUSTICIA

"Ya hubo un pronunciamiento por parte de jueces federales de que hubo una maquinación del Estado a través de la Procuraduría (General de la República) y tiene derecho a buscar a verdad, la justicia y reparaciones, y es lo que estamos buscando", señaló su abogado Alejandro Rojas Pruneda.



¿PENN, TRAIADOR?

El fiscal dijo que Sean Penn ayudó a su ubicación y posterior captura de (Chapo Guzmán); esa es la traición de la que yo hablaba".
Kate del Castillo, actriz.

Kate refirió que, en caso de ser requerida, testificaría en el juicio que se la sigue a Guzmán Loera, en Estados Unidos, pero aseguró que no aportaría nada, pues apenas estuvo unos minutos con él.

Lo que sí consideró, a pregunta expresa, es que por ser mujer le pasó la persecución de la que fue objeto y que, comentó, la dejará estigmatizada por el resto de su vida.



Agradece. La actriz tuvo palabras de elogio para López Obrador.

'SEAN PENN AYUDÓ A DETENER AL CHAPO'

La actriz aseveró que al parecer, el actor Sean Penn, con quien realizó la entrevista al Chapo Guzmán que luego fue publicada en la revista Rolling Stone, ayudó a las autoridades para ubicarlo al capo.

"Sean Penn se portó muy mal porque no me protegió y además arriesgó mi vida, le daría en los

huevos, sin duda", subrayó a pregunta expresa, instantes después de darle un trago al vaso que contiene su tequila marca propia.

Además, sus abogados enfatizaron que su regreso al país lo hace sin protección legal alguna porque no tiene nada de qué temer. **El Universal**

Se 'quiebra' Chapo en Corte
PRIMER PLANO 2



RECIBIRÁ MÉXICO A DEPORTADOS POR EU
V. MUNDIAL 19/ R. NACIONAL 10



'SEPULTAN' A PGR Y DAN PASO A FISCALÍA
HECHOS POLÍTICOS 11



¡Espérela este domingo!



NOMBRAN A NUEVO MINISTRO DE LA SCJN
HECHOS POLÍTICOS 11



PARTICIPA MARS EN ANÁLISIS DE PRESUPUESTO
PRIMER PLANO 2



Bloqueo. El cruce de General Cepeda y Castelar fue obstruido.

CAOS EN ZONA CENTRO

'Toman' 500 profes del ITS calles por adeudos

LIDIET MEXICANO

Alrededor de 500 docentes del Instituto Tecnológico de Sallito tomaron las calles de la Zona Centro al protestar frente a la Secretaría de Finanzas al reclamar el pago de su salario y prestaciones de la primera quincena de diciembre.

#EDUCACIÓN

Los maestros bloquearon las calles General Cepeda y Castelar, y aunque ocasionaron un caos vial, no desistieron para presionar a las autoridades.

Marcos Cantú, secretario general de la Delegación Sindical D-II-11, mencionó que la noche del miércoles Arnoldo Solís, director de la institución, les dijo que la Secretaría de Finanzas le notificó que "no hay dinero para pagar".

"Estamos demandando nuestros salarios, nuestro sueldo y prestaciones, no se nos ha depositado, tengo 23 años en el sistema y siempre se nos depositaba todo antes de salir de vacaciones", dijo López.

La única prestación que han recibido los maestros de ITS es el aguinaldo, sin embargo, hay bonos de fin de año, puntualidad y asistencia, ajuste de calendario, prima vacacional entre otras, que acumulado con el pago de la primera quincena de diciembre arrojan un monto superior a los 40 millones de pesos.

El Secretario General aseguró que el presupuesto anual para el Tecnológico de Sallito se agotó desde la quincena 22, por ello, no queda recurso para apoyar a la institución de nivel superior.

Por la noche, el Gobierno del Estado emitió un comunicado de prensa en donde aseveró que ha cumplido con sus aportaciones.

"La aportación del Ejecutivo es de 171 millones al año para el pago de nóminas del personal docente, el cual se cumplió al 100 por ciento al mes de noviembre", refirió en el comunicado.

Además, dijo, que el 13 de diciembre realizó una aportación extraordinaria por 15.6 mdp para cubrir aguinaldos y nómina, además de que hará otra por la misma cantidad el 26 de diciembre.



PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSBORDER